

¿SABÍAS QUÉ?

¿Sabías qué en la Ciudad de México hay un escenario para los Objetivos de Desarrollo Sostenible propuestos por la ONU?

Con la colaboración de las Naciones Unidas, la Central de Abastos de la Ciudad de México se ha convertido en la galería de arte urbano más grande de América Latina. La zona alberga 24 murales realizados por más de 50 artistas nacionales e internacionales que muestran el deseo de promover un mundo sostenible.



Referencia:

Naciones Unidas (2018). Ciudad de México, un escenario para los Objetivos de Desarrollo Sostenible. Naciones Unidas. Recuperado de: <https://news.un.org/es/story/2018/06/1436802>